
 

 

 

 

５/24（月）の５・６校時、今年度の生徒会活動の方針を決める大事な総会が開かれ

ました。これまでに学級では、何度も討議を重ね、スローガン『向日葵』のように、みんな

で同じ方向（＝よりよい市川中）に進んでいくために、それぞれの考えや思いを持った上

で、総会に臨んでいました。提案者や発言者、議長と、それぞれの立場でしっかり準備が

なされていたため、中身の濃い時間となりました。この１年間の活動で大輪の花を咲か

せられるよう、追求の種・団結の種・発展の種を育てる活動をしていきます。 
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